

VOISINS & VOISINES

Publication gratuite du

**Comité
de Quartier**
Brivazac-Candau



Rédaction - Mise en Pages : Dominique Burtin - Chistian Pujolle - Frédérique Robert - Sabine Veillon
Photos et images : Thomas Veillon
Publicité : Dominique Burtin - Chistian Pujolle - Frédérique Robert.
Impression : ACS D Tirage en 1240 ex.

Jun
2024

143

37 avenue de Candau 33600 PESSAC Tél. 06 20 56 74 29 cqbc33@gmail.com

<https://federation-quartiers-pessac.com/les-quartiers/brivazac-candau/>

Le Mot du Président

Notre dernière manifestation remonte à deux mois. C'était le vide-greniers qui fêtait son vingtième anniversaire et, comme toujours, l'ambiance y était très conviviale. Quelques jours avant, le dimanche de Pâques, la chasse aux œufs a profité d'une matinée d'éclaircie dans une période pluvieuse pour accueillir quatre-vingt-onze chasseurs (presque un record) dans un parc Lavielle plus que spongieux. Et encore avant, le vendredi 22 mars, comme l'année dernière, le comité de quartier a accompagné l'association des parents d'élèves de l'école Jules Ferry dans l'organisation de son carnaval. Le succès fut encore plus grand que lors de la première édition.

Nous vous remercions de votre participation à ces différentes animations qui nous conforte dans ces actions qui participent au bien vivre ensemble, un des objectif du comité de quartier. Vous pouvez, d'ores et déjà, prendre date du 22 juin pour la fête champêtre.

Le mois de mai voit également débiter la campagne d'adhésions. Les équipes du comité se rendront chez vous pour vous rencontrer. Ces échanges nous aident à fixer nos actions. Cependant, nos moyens étant limités, nous ne pourrions certainement pas sonner chez chacun d'entre-vous. Pourtant, vos adhésions sont importantes. Dans un contexte tendu où les aides publiques auprès des associations diminuent, votre contribution financière est essentielle pour que votre comité de quartier vive. Si nous ne pouvions pas passer chez vous, vous pouvez nous soutenir en adhérant par le site Hello Asso dont vous trouverez le lien dans ce numéro ou sur notre site internet. Vous pouvez également exprimer votre avis sur la vie dans le quartier en nous écrivant à notre adresse mail cbqc33@gmail.com.

Concernant notre environnement, deux études sont en cours au sujet de l'aéroport. L'une, dite d'approche équilibrée, vise à définir des règles d'exploitation en regard de l'impact de l'aéroport sur son environnement mais en tenant compte des contraintes économiques. L'autre qui concerne le devenir de la piste secondaire qui impacte plus particulièrement Pessac. Sur ce sujet, la fédération défend les pessacais. Le mardi 14 mai, elle était à la tribune de la réunion publique que les maires de Pessac, Talence et Martignas ont organisée à la salle Bellegrave. Vous trouverez dans ce numéro un retour sur cette réunion.

Enfin, vous verrez plus loin que plusieurs aménagements de voirie sont prévus dans le quartier ou à sa périphérie. Parfois le comité de quartier a été consulté sur ces projets, parfois, non. La méthode de concertation n'est pas très claire.



Brivazac-Candau en fête le 22 juin

Fête Champêtre
22 juin

Parc Lavielle

dès 10 h et jusqu'à 23 h

inscriptions pavant
le 15 juin

inscription pour le repas voir pages 2 et 3



Et le 22 septembre

ON S'EN MET PLEIN LES PÔCHES



Animations

Jouez en famille dès 11 h

Séverine et Damien vous invitent à jouer en famille à un énigme-game-rallye-vélo (ou pédestre) dénommé "les mystères de Brivazac" qui vous permettra de découvrir des curiosités du quartier. Il ne s'agit pas d'une course de vitesse. Vous pourrez parcourir le quartier à pied ou à vélo mais en famille ou en groupe si vous êtes une petite bande d'ados. Vous pourrez commencer le jeu quand vous voulez, à partir de 11 h et jusqu'à 15 h. Rien ne vous empêchera de venir déguster le repas préparé par vos voisins et EPI'SOL. Un seul objectif, avoir trouvé le trésor avant 17 h pour faire la déambulation ou avant 19 h pour bénéficier de l'apéritif.

Déguisez-vous, décorez vos vélos, cela mettra de l'ambiance.



L'après midi à 17 h

Le groupe Slowfest reviendra, avec une autre équipe, vous montrer son talent et vous entrainera dans une nouvelle déambulation dans des rues du quartier. Nous vous espérons nombreux à les suivre dans ce périple

à l'apéritif

Autre musique, autre ambiance avec MANGO SWING qui accompagnera le début de soirée et, nous l'espérons, décidera certains d'entre vous à danser car la soirée ne fera que commencer.



en soirée

Apportez votre repas du soir, partagez-le avec vos voisins, façon auberge espagnole.

Espérons que la soirée vous emplira de très bons souvenirs et vous apportera plein d'énergie pour vous permettre de passer de très bonnes vacances d'été.

Adhésions

Nous en parlons depuis quelques temps, et vous aurez certainement constaté, la campagne d'adhésions a démarrée. Il s'agit d'un moment important pour discuter avec vous des améliorations dans le quartier que nous pourrions proposer à la mairie et vos cotisations sont devenues indispensables pour vous proposer des animations.

Si vous n'avez pas pu rencontrer nos équipes, vous pouvez adhérer par Hello Asso en suivant le lien donner par le QR Code ci-contre.



Le programme de la fête champêtre 2024



dès 10 heures

Dès 10 h, celles et ceux qui ont envie de causer tout en cuisinant éplucheront et couperont les légumes qui agrémenteront le repas de midi. Ambiance conviviale garantie !

Pour occuper les enfants pendant que les parents cuisineront, l'association Tumanakonous propose un atelier créatif. Une participation sera demandée pour cet atelier et les enfants pourront repartir avec leur oeuvre.

A partir de 11 h les équipes familiales pourront démarer l'énigme-game-rallye-vélo (ou pédestre).



à 13 heures

D'abord, à partir de midi, vous vous rendez à la buvette pour payer votre repas et obtenir le ticket qui vous permettra d'être servi. N'oubliez pas de vous inscrire, le bulletin est en page 3.

Le prix de ce repas, dont une partie sera couverte par le comité de quartier est à destination de l'association EPI'SOL. Il est libre, avec un minimum de 5 € par repas pour les adultes. Le repas est gratuit pour les enfants de moins de 13 ans.

EPI'SOL vous invitera à découvrir une cuisine fine et vous dévoilera les recettes et les coups de mains adaptés à la découpe des légumes.



à 14 heures

Suivra ensuite une après-midi festive, avec des jeux pour les enfants dont l'énigme-game-rallye-vélo (ou pédestre) et l'incontournable tournoi de pétanque, tout cela dans la bonne humeur et ponctué par les prestations de la très originale troupe "slowfest".



à 19 heures

A 19 heures, nous vous offrirons le traditionnel apéritif ; cette année ce sera une sangria façon Brivazac-Candau, avec quelques amuse-bouches dont certains préparés avec amour par les bénévoles du conseil d'administration.

Pour agrémenter cet apéritif, le groupe "MANGO SWING" vous apportera une note musicale invitant à danser.



dès 20 heures 30

Ce sera le moment pour chacun, d'ouvrir son panier à pique-nique ou sa glacière pour partager le repas du soir en mode "chacun son panier" ou "auberge espagnole", sans oublier d'apporter un dessert à remettre à la buvette pour que les bénévoles dressent le buffet des desserts à partager.



après 21 heures 30

La journée festive ne s'arrêtera pas là. Vous pourrez alors, selon vos préférences, danser, écouter la musique ou, tout simplement refaire le monde avec vos voisins, devant un café ou autre boisson.

Alors, venez nombreux, pour toute la journée ou pour quelques moments.

Nous vous attendons.

Pour que nous puissions correctement préparer tout cela, nous vous prions de vous inscrire (bulletin ci-dessous). Bien entendu, vous pourrez obtenir un verre "ecocup" contre 1 € de consignation et vous n'oublierez pas d'apporter vos assiettes et couverts. Et vous pourrez vous procurer des boissons à la buvette.

Un atelier culinaire, c'est quoi ?

Depuis Septembre 2021, EPI'SOL Pessac organise des causeries culinaires dans les différents quartiers pessacais et s'efforce de proposer un choix enthousiasmant, en partenariat avec des producteurs locaux. Dans ce sens, EPI'SOL répond à plusieurs objectifs, muni de son vélo cargo et de sa cuisine mobile au service de l'alimentation de qualité pour toutes et tous.

- lutter contre l'insécurité alimentaire et la

dégradation de qualité nutritionnelle de l'alimentation industrielle ;

- favoriser la mixité des publics et donner accès à une alimentation de qualité pour tous ;
- "Faire ensemble" en cuisinant.



Pensons à la sécurité des piétons



Stationner sur le trottoir est inutile, coûteux et dangereux

Bulletin de Réservation pour le repas de midi du samedi 22 juin à déposer avant le 15 juin

Nom : _____

Adresse : _____

Tel : _____

Nombre d'adultes désirant participer à la préparation du repas : _____

à remettre à D. BOUYER 43, avenue de Brivazac ou F. ROBERT 120, avenue de Candau

Le prix du repas au profit d'EPI'SOL (plat et dessert) est laissé à l'appréciation de chacun avec un minimum de 5 € par repas adulte à régler sur place en retirant son ticket.

Nombre d'adultes : _____ Nombre d'enfants de moins de 13 ans : _____

Renseignements 07 82 70 54 50 3

Au menu

PLAT

Bibimbap (plat populaire vietnamien avec du riz et des légumes) et beignets d'oignons

DESSERT :

salade fraises et spéculoos

A partir de 10 h et jusque tard dans la nuit, la buvette vous proposera du café, du thé, de la bière à la pression et diverses boissons fraîches sans alcool.

Pour agrémenter vos repas, vous pourrez acheter du vin rouge ou rosé ou de l'eau pétillante.

Nous aurons à votre disposition des gobelets consignés à 1 €, alors, pensez à avoir de la monnaie sur vous.

Aéroport, encore et encore...

Dans notre dernier numéro de V&V, nous vous informons sur le déroulement de l'étude d'impact selon l'approche équilibrée (EIAE) concernant l'aéroport de Bordeaux-Mérignac et sur les positions défendues par la fédération des comités de quartier.

Une réunion regroupant l'ensemble des parties consultées pour l'étude a eu lieu le 19 mars 2024. Sur les deux propositions consensuelles défendues par les associations de riverains, seule une restriction des vols de nuits peut, maintenant, être espérée. La demande d'une limitation du trafic ne sera pas retenue.

Concernant les vols de nuits, trois scénarios ont été présentés : un sans restriction et deux avec des couvre-feu entre 0 h et 6 h du matin, plus ou moins restrictifs selon le niveau sonore des avions.

La fédération des comités de quartier a obtenu l'ajout d'un scénario supplémentaire qu'elle défend depuis le début, à savoir un couvre-feu de total 22 h à 6 h du matin. Si ce scénario a peu de chance d'être retenu, il peut permettre d'obtenir une réduction significative des vols de nuits.

Les conclusions de cette étude devraient être connues en juillet 2024.

En parallèle, une deuxième étude est en cours sur le devenir de la piste secondaire qui impacte directement Pessac. Les chiffres montrent que la proportion de vols entre la piste secondaire et la piste principale ne cesse d'augmenter depuis une dizaine d'années (1,24 % des atterrissages en 2012 vs 17,3 % en 2019), elle reprend donc une plus grande part de l'augmentation de trafic aérien de l'aéroport (+ 26 % entre 2012 et 2019). Et ceci en partie à cause des règles de répartition entre les deux pistes qui ont été modifiées.

Plusieurs arguments plaident pour la fermeture de la piste secondaire. D'une

part, il s'agit d'une demande de l'aéroport. D'autre part, la cour des comptes a émis un rapport concluant que la piste secondaire n'est plus nécessaire. Par ailleurs, le nombre d'habitants impactés est beaucoup plus important sous cette piste que sous la piste principale.

Cependant, c'est l'Etat qui prendra la décision finale. C'est pourquoi il est important de se mobiliser pour cette fermeture de la piste secondaire. Il est important que les pessacais fassent connaître leur point de vue comme ont su le faire les riverains au nord de l'aéroport.

La fédération des comités de quartier et la mairie travaillent dans ce sens. La réunion organisée le mardi 14 mai à la salle Bellegrave a réuni plus de cinquante personnes. La pétition lancée suite à la réunion publique du 10 février 2022, a recueilli environ 5000 signatures. Il est encore temps d'apporter votre soutien. On peut accéder à la pétition par le site de la ville de Pessac : <https://www.pessac.fr/>

Plan vélo : point d'étape

La réunion annuelle pour faire un point d'étape de l'application du plan vélo de Pessac a eu lieu en mairie le 16 mai. Vous pourrez consulter les documents de présentation sur le site de la mairie.

Lors de cette réunion, le comité de quartier est intervenu pour rappeler qu'aucun aménagement n'est prévu sur notre quartier à l'échéance 2026. Toutefois, l'expérimentation du feu au niveau de la rue du Bas Brion le concerne. Il devient urgent d'améliorer ce passage, demande faite par le comité depuis plus d'un an et demi, suite à l'aménagement qui a été réalisé en 2022 autorisant la circulation des vélos en contresens sous le pont.

Il a été également dit que le revêtement de la chaussée sous ce pont est très abîmé ainsi qu'à l'intersection de l'avenue de Candau avec l'avenue du

Chiquet. La qualité des revêtements est importante pour la sécurité des vélos. Par ailleurs, en prenant exemple les travaux de végétalisation du centre ville, le comité a soulevé le problème des entreprises qui interviennent sur la voie publique et qui mettent rarement en place les dispositions maintenant les continuités cyclables.

Enfin, sur la rue Laugaa, une expérimentation est en cours avec, pour les voitures, un sens de circulation d'ouest en est. Le comité a demandé s'il était prévu une expérimentation avec l'autre sens de circulation.

Aucune réponse n'a été apportée à ces remarques !

Informations voirie

Dans les prochains mois, plusieurs aménagements sont annoncés sur notre quartier ou à sa périphérie :

Avenue Jean Jaurès (devant le magasin Leclerc) : restructuration de l'avenue et de ses intersections avec les rues Planté et du Bas Brion et avec l'avenue Nancel Pénard. Le comité n'ayant pas été invité à la réunion de concertation, nous n'avons pas d'information sur la nature exacte des travaux.

Avenue du Chiquet : mise en sens unique pour les voitures, a priori dans le sens nord-sud, et double sens cyclable avec restructuration des trottoirs et création de stationnements et végétalisation de la rue. Le carrefour avec l'avenue de Candau n'est pas inclus dans ce projet.

Avenue Marc Desbats entre la rue du jasmin et l'avenue Schweitzer : restructuration de l'avenue avec modification des trottoirs, création de pistes cyclables et sécurisation des traversées piétonnes et cyclables vers l'avenue de Brivazac. Le transformateur qui limite les possibilités d'aménagement est maintenu.

Atelier XN3D
Permis de Construire (PC/PCMI)
Déclaration Préalable de Travaux (DP/DPMI)

Installé à Pessac (Brivazac) comme dessinateur en bâtiment indépendant, je réalise vos dossiers de PC (- de 150m²) ou de DP pour vos projets d'extension, de construction de dépendance, piscine, clôture, pose de panneaux solaires, modification de façade, etc...

Contactez Xavier :
Tel : 07 68 22 36 42
xn3d.dessin@gmail.com
www.atelier-xn3d.fr

4 Entrepreneur Individuel
Siret : 424 438 380 00042



Jessica et son équipe sont ravi(e)s de vous accueillir à

biocoop | Pessac Centre

4 avenue Jean Jaurès
33600 PESSAC
05 56 01 10 52

Lundi : 10 h 30 - 19 h 30
Mardi : 9 h - 19 h 30
Du mercredi au samedi :
9 h 30 - 19 h 30
Dimanche : Fermé

LA CONSEILLÈRE
immobilier

L'immobilier en toute sérénité

79 bis avenue Jean Jaurès
33600 Pessac
05 57 26 94 35
www.laconseillere.com

Déjà 20 ans !

Avez-vous roulé "vert" de bonnes affaires ?

C'est avec joie que le Comité de Quartier Brivazac Candau a organisé la vingtième édition de son vide-greniers, le dimanche 7 avril 2024. Depuis ses modestes débuts en 2004 avec trente-six exposants, cet événement a pris de l'ampleur au fil des ans, accueillant fièrement cette année soixante-dix-sept exposants.

Alors comment cela s'est passé ?

Par ce beau matin de dimanche, une équipe conséquente de bénévoles était présente dès 7 h sur site. Après un petit café pris ensemble, la mise en place des quatre-vingts tables et chaises, le montage de la buvette et l'installation des barrières Vauban se sont faits dans la joie et le dynamisme du collectif.

Dès 9 h sonnées, grâce aux signaleurs et aux hôtes à l'accueil, en place depuis 8 h 30, la circulation des voitures s'est faite dans une grande fluidité. Ainsi dès 10 h les premiers visiteurs commençaient leurs achats.

La journée s'est déroulée sans encombre, sous un beau soleil qui a permis aux visiteurs de flâner parmi les stands hétéroclites, de profiter de l'ambiance musicale (pas toujours bien gérée niveau décibel pour les exposants très proches des enceintes... hihhi) et de s'arrêter à la buvette pour profiter des boissons fraîches, chaudes, sandwiches et des pâtisseries généreusement préparées par les habitants du quartier. Les voisins ont pu ainsi se retrouver et échanger. L'avenue du Rond-Point, piétonne pour l'occasion, s'est transformée le temps d'une journée en une incroyable aire de jeux pour enfants.



À l'heure de l'apéritif, offert par le Comité de Quartier, nous avons eu le plaisir d'accueillir les élus locaux de tous bords, venus en nombre, témoignant ainsi de leur soutien à nos actions en faveur du "bien vivre ensemble". Nous les remercions.

Enfin à 17 h, après un appel micro, les exposants ont, comme dit la chanson "...démonté leurs tréteaux, ils ont ôté leur estrade et plié les calicots. Ils laisseront au fond du cœur de chacun

un peu de la sérénade, et du bonheur d'Arlequin. Demain matin quand le soleil va se lever, ils seront loin, et nous croirons avoir rêvé... "

Mais alors pourquoi cette caméra au vide-greniers ?

Pour fêter une tradition qui dure depuis 20 ans, une vidéo a été tournée par Thomas, notre jeune photographe/cameraman bénévole au Comité de Quartier.

Interview Dominique Burtin, président

En quelques phrases pouvez-vous nous dire ce qu'est le Comité de quartier Brivazac Candau.

Le Comité de Quartier Brivazac-Candau, CQBC, est l'un des dix-sept syndicats ou comités de quartier de Pessac. Il a pour objets principaux la défense des intérêts du quartier pour tout ce qui concerne l'environnement et le cadre de vie (construction, voirie, espace vert) et l'animation en vue de rencontres entre les habitants du quartier. Ces rencontres s'organisent autour de manifestations : la semaine dernière, c'était la chasse aux œufs, cette semaine le vide greniers, après les vacances la fête champêtre, après les vacances, nous organisons un nettoyage du quartier, puis c'est halloween, le repas d'automne et goûter-spectacle de Noël. Et parfois, lorsqu'elles nous le demandent, nous aimons bien donner un coup de main aux associations amies comme les parents d'élèves de l'école Jules Ferry ou encore EPI'SOL.



Depuis quand existe le vide grenier ?

Le premier vide-greniers a eu lieu le 4 avril 2004. Il fête donc son vingtième anniversaire mais il s'agit seulement de sa dix-huitième édition puisque celles de 2020 et 2021 ont été annulées pour raisons sanitaires. Au Comité, nous aimons bien inventer des traditions : notre vide-greniers se déroule toujours le 1er dimanche d'avril sauf si c'est le jour de Pâques.

Comment est née l'idée d'organiser un vide grenier ?

Difficile de dire qui le premier, au Conseil d'Administration, a parlé d'un vide-greniers. Ce qui est certain, c'est que dès le début l'idée a fait l'unanimité. On nous reprochait parfois d'organiser nos manifestations sur le secteur de Candau en délaissant Brivazac. Un vide-grenier sur la place Chambrelent était

l'occasion de nous recentrer en plein cœur du quartier. Autre élément important : nous ne voulons pas nécessairement tirer de bénéfices du vide-greniers. Il doit simplement offrir aux habitants du quartier des rencontres entre voisins et voisins dans un moment convivial

A quoi ressemblait le premier vide grenier ?

J'ai beaucoup de souvenir de vide-greniers mais il est difficile de dire à quelle édition les attribuer. Pour le premier, évidemment, il y avait moins de monde qu'aujourd'hui (une quarantaine d'exposants) mais la convivialité était déjà là ... et le beau temps aussi

Le succès a-t-il été immédiat ?

Ce serait prétentieux de le prétendre. Sur le plan comptable, nous avons accueillis, les quatre ou cinq premières années, une petite cinquantaine d'exposants. Puis notre vide-greniers a pris sa vitesse de croisière, nous accueillons, bon an mal an, aux alentours de quatre-vingt exposants avec des pointes à cent. En revanche, sur le plan de la convivialité, comme je le disais, elle était là dès la première édition. C'est certainement une marque de fabrique de notre vide-greniers. Il me semble que l'apéritif offert vers midi à toutes personnes présentes sur la place, exposants ou chaland, est très apprécié.

Avez-vous une anecdote à raconter ?

J'en ai une, non vérifiée mais qui illustre bien ce que le comité recherche dans cette organisation. Deux exposantes voisines sur le vide greniers, à force de discuter entre elles, ont découvert qu'elles étaient dans la même classe à l'école Jules Ferry, quelques années plus tôt !

Comment envisagez-vous l'avenir de ce vide grenier ?

C'est une bonne façon de donner une deuxième chance à un produit qui serait rebuté.

Bribes d'interviews filmées...

« Voilà dix à quinze ans que je ne vis plus ici, on voit des voisins qu'on n'a pas vu depuis longtemps »

« Le quartier est vivant, très agréable, le vide-greniers est l'occasion de vider la maison. Je suis heureux mes grands garçons sont là. Cela permet de voir les enfants du quartier, c'est une "revisite". Le vide-greniers est l'animation phare pour moi. Nous sommes bien à Pessac ».



« Je suis déjà venue, j'aime bien, on passe un bon moment, on discute, c'est à la bonne franquette, la buvette est un bon moment de partage, on a tous des choses chez nous qu'on peut vendre en deuxième main, l'ambiance est conviviale, on passe un bon moment, le comité de quartier fait cela chaque année ».

« Je suis l'oncle tyrex »

« Nous ne sommes pas du quartier, nos enfants oui, le rosé pamplemousse était très bon, nous sommes venus nous promener, nous avons trouvé pleins de choses, les exposants sont très sympathiques, c'est convivial, c'est un plaisir de converser avec eux, nous avons fait de bonnes affaires ».

M. Le Maire :

« Je suis très heureux de venir chaque année, de voir ces lieux investis par tous les riverains qui viennent exposer devant chez eux ».

Retrouvez prochainement le teaser sur notre site internet : *federation-quartiers-pessac.com*.

Un grand merci à toute l'équipe des bénévoles du Comité de Quartier et, en particulier, aux jeunes qui viennent donner de leur temps en parallèle de leurs études, prouvant ainsi que notre jeunesse est force de propositions et d'énergie positive !

Et rendez-vous le dimanche 6 avril 2025 place Chambrelent !

2024 = la pêche aux oeufs

Il fallait avoir consulté l'horaire des marées, en ce 31 mars, s'être équipé de bottes réglementaires pour participer à cette pêche aux œufs de Pâques, version new look de cette édition 2024!

Car une fois n'est pas coutume, l'automne particulièrement pluvieux aura eu raison de la résilience hydrographique du parc Lavielle. Aussi un parc transformé en éponge attendait les participants de cette collecte traditionnelle. Les parents, prévoyants dans l'ensemble, avaient équipé leurs jeunes « pêcheurs » de bottes, mais auront eu un excès de zèle, quant à eux, à faire confiance à leurs chaussures habituelles.

Cela dit, l'affluence, malgré tout, fut au rendez-vous. Et une quatre-vingtaine d'enfants se présenta sous la tonnelle de Pâques décorée, pour l'inscription magique. On aura remarqué une drôle de poule géante jaune, caquetant allègrement dans les allées du parc, et qui allait donner le signal de cette « pêche » miraculeuse. Il était temps car la nuée de moineaux piaffait littéralement derrière la banderole de départ. La nuée se volatilisa alors, dans ce merveilleux parc, un petit panier à la main pour la plupart.

Trois zones distinctes avaient été établies en fonction des âges, pour équilibrer les équipes. Ainsi au bout d'une petite heure le fruit de leur pêche fut collecté dans un immense panier, avant d'être redistribué équitablement à chacun. Il y eut même, comble du bonheur du « RAB ».

A la suite de quoi, de belles tables garnies, avec jus de fruits, kirs variés, gâteaux apéritifs, récompensèrent les efforts de nos bambins, et apaisèrent les creux des plus grands...

Instants précieux où tout le monde se pose, un verre à la main, et entreprend de partager entre parents ou avec les membres du comité leurs impressions ou de formuler des idées pour de prochaines manifestations. Mais les meilleures choses ayant une fin, la marée surtout remontant... nous regagnâmes la grève à regret !



Actions CA CQBC

15/03/2024 : Réunion outils de communication/site internet (3 représentants CA CQBC) ;

18/03/2024 : Bureau CQBC ;

21/03/2024 : Réunion publique/aménagement de l'avenue de Gradignan (5 représentants CA CQBC) ;

22/03/2024 : Carnaval de l'association des parents d'élèves de l'école Jules Ferry (8 représentants CA CQBC) ;

23/03/2024 : Assemblée Générale Fédération (2 représentants CA CQBC) ;

25/03/2024 : Conseil d'Administration CQBC ;

04/04/2024 : Commission urbanisme fédération (1 représentant CA CQBC) ;

11/04/2024 : CA fédération (2 représentants CA CQBC) ;

25/04/2024 : Commission mobilités fédération (2 représentants CA CQBC) ;

03/05/2024 : Rencontre Maire/fédération quant à l'aéroport (1 représentant CA CQBC) ;

04/05/2024 : Déambulation des membres de la commission cadre de vie CQBC pour réalisation du dossier sur les cheminements piétons du quartier ;

07/05/2023 : Réunion de préparation au comité des partenaires /plan vélo (2 représentants CA CQBC) ;

14/05/2024 : Réunion publique sur le devenir de l'aéroport (5 représentants CA CQBC) ;

15/05/2024 : Réunion avec EPI'SOL pour préparation fête champêtre (3 représentants CA CQBC) ;

16/05/2024 : Comité des partenaires / plan vélo (1 représentant CA CQBC) ;

16/05/2024 : Réunion sur l'aménagement de l'avenue Marc Desbats (5 représentants CA CQBC) ;

16/05/2024 : Réunion publique de point d'étape du plan vélo (4 représentants CA CQBC) ;

23/05/2024 : Réunion commission animation CQBC ;

25/05/2024 : Rête du vélo et accueil des nouveaux pessacais (2 représentants CA CQBC) ;

27/05/2024 : Réunion concernant la propreté de la ville (1 représentant CA CQBC) ;

29/05/2024 : Formation pour faire reconnaître son association d'intérêt général (2 représentants CA CQBC) ;

30/05/2024 : Conseil d'Administration CQBC.